

YO NO SÉ QUÉ HE VISTO

JUAN SEBASTIÁN CASTILLO*

Yo no sé qué he visto, pues estaba ciego.
Piedad alrededor, cobardía mía,
caballo de guerra y alfil, mi compañía,
oía sonar para mí y otros en sosiego
que igual a mí, es así, tenían miedo,
Pero, a diferencia de mí, no eran cobardes.
Lejos el verso de Homero y el dolor
que suena en la música y mármol.
Yo supe hacer enorgullecer a mis padres
al respetar y perpetuar su miedo simple,
que es ser justos y a su vez libres. Yo estoy enfermo
de otra muerte, el amor al fuego y su alma
que me obliga a ser valiente sobre la calma
donde veo que se enfrentan por virtud, piedad
y guerra. Nos has faltado a tu palabra
y ciego he de llegar, esperando que mi deseo tierno
no reciba gases que saben a fuego y cielo.

* Juan Sebastián Castillo poeta imbabureño. Ha hecho aportaciones a revistas y periódicos digitales como: *Los Cronistas*, *Máquina Combinatoria* y en la sección del “poema del día” de la página web de la Academia Ecuatoriana de la Lengua.

